



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

土曜公開日

1月27日(土)は土曜公開日でした。いつも以上にはりきっている子、少し緊張している子と様々でしたが、どの学年も全体的には、落ち着いて学習に取り組めている様子を観ていただけたのではと思います。ご参観ありがとうございました。



1年生「たのしいなことばあそび」



2年生「ようすをあらわすことば」



3年生「小数」



4年生「もしものときに備えよう」



5年生「もののとけ方」



6年生「戦後の日本」

雪遊び

1月25日(木)、今年度初めて運動場に雪が積もりました。1・2年生は、雪合戦や、ミニ雪だるまをつくって楽しく遊びました。しかし、3時間目には運動場の雪は、ほとんど溶けてなくなりました。今年は、暖冬で雪が少なく通勤にはよいのですが、子供たちにとっては、待ち遠しい雪です。



学校保健委員会

1月25日(木)、学校保健委員会を開きました。学校保健委員会は、家庭・学校・関係機関が連携し、児童の健康増進を図ることを目的のひとつとして行っています。PTA役員代表・PTA健康生活部の皆さんに参加していただきました。アドバイザーとして学校医の高田先生、学校歯科医の福島先生、学校薬剤師の長岡先生にお越しいただきました。

会では、以前学校だよりでもお伝えした、ここ数年で視力1.0未満の児童が増加していることについて、保護者の皆さんと原因について話し合ったり、学校医の先生から視力低下を防ぐための方法をアドバイスしていただいたりしました。

会の最後には、高田先生から「免疫」について、プレゼン資料をもとにお話をいただきました。免疫機能を維持するためには、「1日3食バランスのよい食事をとる」「適度に運動する」「睡眠をきちんととる」「ストレスをためないようにする」ことが大切です。やはり基本的な生活習慣を整えることが健康の第一歩ですね。

高田先生は、平成6年から30年間、本校の学校医を務めてくださいました。今年度の3月をもって高田医院を閉院されるということで、学校医をご勇退されます。天津小の子供たちの「健康」を、長きに渡り見守り支えてくださいましたこと心より感謝申し上げます。



笑味ちゃん天気予報

2年生が、真庭食材を使った給食を食している様子が2月16日(金)18時50分からの「笑味ちゃん天気予報」のコーナーで放送されます。また、放送日は確定していませんが、2年生が「笑味ちゃん天気予報オープニングダンス」をしている様子も放送される予定です。

RSKのアナウンサーやカメラマンの登場に、子供たちは、テンションがかなり上がっていました。楽しくておいしい給食の日になりました。



6年生の夢

毎年恒例のMITによる「6年生の夢」の収録がありました。子供たちには「多くの可能性」があります。しかし、いくら可能性があっても、その中から選び、努力しないと実現することは難しいです。まずは「選ぶ=夢をもつ」ことがスタートですね。

